

‘CLUB DE LECTURA’

SONY LABOU TANSI

‘EL ANTIPUEBLO’



CASA ÁFRICA



Club de Lectura Casa África: 'El Antipueblo', de Sony Labou Tansi

El 27 de octubre de 2010 a las 19:00h

El Antipueblo es la novela que invitamos a leer a los miembros del Club de Lectura Casa África durante el mes de octubre de 2010. El autor, [Sony Labou Tansi](#), es un novelista de la República Democrática del Congo y ha sido considerado como uno de los más grandes escritores de África central a pesar de su corta carrera literaria debido a su fallecimiento a los 47 años de edad. La charla en torno al libro tendrá lugar en Casa África el **miércoles 27 de octubre a las 19:00h**.

El antipueblo es una novela truculenta, esperpéntica, una sátira político-social feroz que nos relata la historia de Dadú, esposo y padre modelo, funcionario íntegro, director adjunto de la Escuela Normal de Maestras de Kimshasa, un ciudadano ejemplar del Zaire al que los encantos de Yavelde, una de sus jóvenes estudiantes, ponen a prueba. ¿Cómo se resiste a la tentación, en Kinshasa o en cualquier parte?... Así comienza para Dadú una aventura extraordinaria y espantosa, que lo llevará a los calabozos de su propio país y, de allí, en un crescendo ineluctable, a la guerrilla contrarrevolucionaria del Estado limítrofe en donde le encargarán el asesinato del 'Primer Ministro', el poder 'antipueblo'.

Sony Labou Tansi es un poeta, novelista y dramaturgo nacido en Kimwanza en 1947 y fallecido a los 47 años de Sida en Brazzaville, justo cuatro días después de su esposa debido a la misma enfermedad. *La vie et demie*, *L'Etat honteux*, *L'Antepeuple*, *Les sept solitudes de Lorsa Lopez* y *Les yeux du volcán* se encuentran entre las obras más conocidas de este profesor de inglés que usó el francés como lengua para su literatura, a menudo delatadora de las dictaduras postcolonialistas y la corrupción.

Su preocupación política lo elevó a diputado, aunque sus críticas al poder trajo consigo represalias como la de impedirle abandonar el país, permiso que se flexibilizó para dirigirse a Francia a tratar su enfermedad. Poco después volvía a la República Democrática del Congo sin una cura que retuviera el deterioro de su salud.